

**LOCAL | Ayuntamiento**

## **El Consistorio anuncia que los trabajos de restauración del león de la Fuente del Rey darán comienzo en breve**

**Ha sido necesaria la obtención de los permisos necesarios por parte de la Junta al ser estar la pieza declarada como Bien de Interés Cultural**

**Redacción**

Viernes 13 de octubre de 2017 - 17:50



La restauración del león que preside el primero de los estanques de la Fuente del Rey, obra de juventud de José Álvarez Cubero, comenzará en los próximos días tras la obtención de los permisos necesarios por la Consejería de Cultura de la Junta.

Así se hace constar en una nota de prensa remitida por el Consistorio prieguense en la que se recuerda que al estar la pieza escultórica declarada como Bien de Interés Cultural, “la autorización de Cultura es un trámite legal imprescindible para poder

actuar”.

En este sentido, y dando respuesta a la solicitud hecha pública por el PP, que pedía la urgente intervención en la pieza, la nota recoge unas declaraciones del Alcalde prieguense en las que José Manuel Mármol recuerda al anterior equipo de gobierno, “que el concejal Forcada permitió que caducara el permiso aprobado en 2016 con vigencia de un año hasta febrero de 2017 porque en un año no fue capaz de hacer absolutamente nada para la restauración, por lo que ha sido necesario volver a solicitar y renovar la autorización a Cultura por parte del nuevo equipo de gobierno, que está haciendo en meses lo que el PP no ha hecho en años”.

La intervención, que se prolongará a lo largo de un mes, consistirá, tras preparar y aislar la escultura, en la limpieza previa de la superficie, la eliminación de morteros degradados, eliminación de resinas sintéticas y grapas, consolidación de piezas pegadas, el tratamiento de las grapas, consolidación de las piezas pegadas, el tratamiento de las grietas de menor tamaño, el relleno y nivelación de lagunas de material, la recuperación de la cola del león, terminando con el tratamiento superficial de la piedra. Los trabajos correrán a cargo del restaurador prieguense Manuel Jiménez Pedrajas.

Una vez terminada la restauración, esta obra de Álvarez Cubero, de quien se cumple el 250 aniversario de su nacimiento en 2018, volverá a recuperar todo su esplendor.